

## Der aid-Ernährungsführerschein - ein Baustein zur Ernährungsbildung in der Grundschule

Hallo,

im nächsten Schuljahr (2013/14) biete ich eine AG für 3. Klässler zum aid-Ernährungsführerschein an. Der macht euch fit für die Küche! Hier lernt ihr kleine Gerichte selber zuzubereiten und zu kochen. Außerdem lernt ihr die aid-Ernährungspyramide kennen, so dass ihr echte Experten werden könnt!

Nach 10 erfolgreichen Einheiten (Doppelstunden) und einer „Abschlussprüfung“ kannst du den Ernährungsführerschein erwerben!

Die AG wird immer dienstags in der 7. und 8. Stunde in der Schulküche (Haus VI oben) stattfinden.

Zu Beginn des neuen Schuljahres wird es einen Zettel mit allen aktuellen Informationen geben.

Bis dahin, ich wünsche euch schöne Sommerferien,

Kerstin Funk ☺



Kater Cook ... ist immer dabei!

